



SIE HABEN EIN STUDIUM ODER EINE AUSBILDUNG IM AUSLAND ABGESCHLOSSEN, SIND NEU IN HESSEN UND BENÖTIGEN INFORMATIONEN ...

## KONTAKTE

- ... rund um das Arbeiten und Leben in Hessen.
- ... zum Fachkräfteeinwanderungsgesetz.
- ... zur Anerkennung Ihres Berufsabschlusses.
- ... zum Thema Aus-und Weiterbildung.
- ... über die Möglichkeiten, Deutsch zu lernen.
- ... zur Wohnungssuche.
- ... rund um die Bildung und Betreuung von Kindern – Schule, Krippe, Kita & Co.
- ... dazu, welche Behörden, Institutionen, Vereine und sonstige Dritte Ihnen behilflich sein können.

DANN SIND WIR DIE RICHTIGE ANLAUFSTELLE FÜR SIE!

Ganz gleich, ob Sie z.B. Fragen zu Aufenthalts- oder Meldeangelegenheiten haben oder wissen möchten, wie Sie sich krankenversichern können.

Wir unterstützen und beraten Sie gern individuell und kostenlos. Wir helfen Ihnen, die richtigen Ansprechpartner zu finden. Wir beraten Sie **persönlich, per Video, telefonisch und per E-Mail** auf Deutsch, Englisch, Spanisch, Russisch, Ukrainisch und Kiswahili.

**Bis bald in Hessen. Wir freuen uns auf Sie!**

Ihr **WELCOMECENTER HESSEN**-Team beantwortet Ihre Fragen rund um den Einstieg in Hessen. Während der Öffnungszeiten benötigen Sie keinen Termin.

Montag bis Mittwoch 08:00 Uhr – 12:00 Uhr

Donnerstag 09:00 Uhr – 12:00 Uhr  
13:00 Uhr – 18:00 Uhr

Freitag 09:00 Uhr – 12:00 Uhr

Telefon +49 (0) 69 97172 122 (Anrufe aus dem Ausland)

Telefon 0800 6665788 (Anrufe aus dem Inland, gebührenfrei)

E-Mail [info@welcomecenterhessen.com](mailto:info@welcomecenterhessen.com)

Videoberatung nach Terminvereinbarung

Internet [www.work-in-hessen.de](http://www.work-in-hessen.de)



**ALBERTO CORONADO**

ist Diplom-Soziologe der Universidad Complutense Madrid. Er weiß, was es bedeutet, in ein neues Land zu kommen, ohne die Sprache zu können.



**JACQUELINE NYALWAL**

ist in Kenia geboren und aufgewachsen. Sie lebt seit 20 Jahren in Deutschland und hat in Mainz Publizistik, Politikwissenschaften und Öffentliches Recht studiert.



**KATHARINA HARTMANN**

hat Politikwissenschaften und Soziologie studiert. Im Anschluss hat sie in Mexiko gelebt und gearbeitet.